

Gelungene Ausstellung Best of Poesie - Jugendkirche

27.11.2017 14:16:16 von Maximilian Mayer



Wer will sich auf die letzte Seite eines Albums verewigen und was passiert mit den noch leeren, unbeschriebenen Seiten? Pfarrer Walter Boës brachte auf den Punkt, was sich aus christlicher Sicht an Lebensweisheit ableiten lässt, neben dem historischen Wert der Poesiealben und den Blick in die Vergangenheit.

Am 19.11.2017 fand die Vernissage der Ausstellung „Best of Poesie“ unter regem Interesse der Mühlburger in der Lukaskirche statt. Die sehenswerte Ausstellung war bis zum 26.11.17 täglich zu sehen.

Links und rechts in der Kirche strahlten Leuchtsäulen mit vergrößerten Ausschnitten der tollen Poesie-Alben. Daneben lagen die originalen Poesie Alben, mit jeweils kleinen Filmclips der interviewten Poesiealben-Besitzer. Es ist wie eine kleine Zeitreise und schärft den Blick auf das, was wirklich trägt.

Zur Eröffnung fand ein Gottesdienst für Menschen mit und ohne Demenz statt. Er wurde musikalisch begleitet vom Chor „Singen tut gut“. Man konnte den Sängern anmerken, wieviel Spaß ihnen die Stücke „Mein kleiner grüner Kaktus“ oder „Que Sera, Sera“ bereiten. Bei alkoholfreiem Sekt, blätterten die Besucher mit großer Freude in den Alben und schwelgten in eigenen Erinnerungen an ihre damaligen Poesiealben.

Es war ein außergewöhnliches Zusammen treffen zwischen Jugendlichen mit Interesse an Poesiealben und Senioren, die damals selber Poesiealben besaßen.

Der Eintritt war für die Ausstellung kostenlos, dank der Unterstützung von Aktion Mensch, der Volksbank KA-Mühlburg und der vielen ehrenamtlichen Helfer*innen.

Die Ausstellung lief erfolgreich vom 19.11.2017 bis zum 26.11.2017, auch am letzten Tag gab es noch Tolle Rückmeldung von den Gästen.

Da das Projekt sehr gut ankam suchen wir jetzt weitere Locations für die Ausstellung so dass die Ausstellung auf Tour geht. Jugendkirchen die Interesse an dem Projekt haben können sich gerne bei uns melden.

